

ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:	INVESTMENT OFFER:
Наименование проекта: «Создание культурно-развлекательного детского центра»	Project name: «Creation of a cultural and entertainment children's center»
Инвестиционная привлекательность: рынок детских развлекательных центров представляет собой перспективное направление для бизнеса. Стабильный рост спроса, доступность услуг и потребность в разнообразных форматах центров делают данный сегмент привлекательным для инвесторов и предпринимателей.	Investment attractiveness: the market of children's entertainment centers is a promising business area. The steady growth in demand, the availability of services and the need for a variety of center formats make this segment attractive to investors and entrepreneurs.
	
Цель проекта: создание детского культурно-развлекательного центра, в котором собраны разнообразные современные развлечения: игровая зона (комната) для малышей от 1 года до 3-4 лет; игровая зона (лабиринт, зал) для детей от 5 до 12 лет; игровые автоматы; игровые столы (аэрохоккей, настольные игры), видеоигровые автоматы и видеоигры и многое другое.	Objective of the project: creation of a children's cultural and entertainment center, which contains a variety of modern entertainment: a play area (room) for kids from 1 to 3-4 years old; a play area (maze, hall) for children from 5 to 12 years old; slot machines; game tables (air hockey, board games), video game machines and video games, etc. much more.
Отрасль: деятельность по организации отдыха и развлечений	Branch: recreation and entertainment activities
Инициатор проекта: Браславский районный исполнительный комитет	Project Initiator: Braslav District Executive Committee
Форма собственности: районная коммунальная	Type of ownership: district communal
Состояние проекта: в стадии инвестиционного предложения	Project status: in the investment offer stage
Общая стоимость проекта: согласно бизнес-плану инвестора (сумма инвестиционных затрат зависит от проекта)	The total cost of the project: according to the investor's business plan (the amount of investment costs depends on the project)
Форма участия инвестора: полное финансирование	Investor participation form: full funding
Срок реализации проекта: согласно бизнес-плану инвестора	Project Duration: according to the investor's business plan
Место реализации проекта: Витебская область, г.Браслав или Браславский район	Project location: Vitebsk region, Braslav or Braslav district
Наличие бизнес-плана: отсутствует	Availability of a business plan: no
Контактные телефоны: Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: + 375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by	Contacts: Braslav District Executive Committee Vice-chairman: +375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by